

Dirección postal: Camino de Portuete, 2. 20018 San Sebastián.	Teléfono: 943 4108 12.	Fax: 943 4108 14.	Dirección electrónica: sansebastian@diariovasco.com	Fotodenuncias: contactanos@diariovasco.com
--	---------------------------	----------------------	--	---

SIRIMIRI

Las comunicaciones dirigidas a esta sección deberán ser breves y con un teléfono de contacto. Se enviarán bajo el encabezamiento «Sirimiri» a El Diario Vasco por cualquiera de las vías arriba indicadas.

Tres jueves hay en el año que relucen más que el sol: Jueves Santo, Corpus Christi y el día de la Ascensión. Por lo que respecta a ayer, el refrán se cumplió.

El cepo

M. Etxebeste opina: «Yo también quiero saber por qué los vehículos con matrícula extranjera campan a sus anchas por la ciudad. He visto con mis propios ojos como aparcan en zona de OTA sin poner el ticket. He visto también que algunos ponen un ticket con el precio mínimo y permanecen toda la tarde. He visto autocaravanas aparcadas durante días en la avenida Satrustegui junto a la playa de Ondarreta y en Ramón M^e Lili, sin ticket y sin sanción. No me parece de recibo que los ciudadanos tengamos que pagar por estacionar en nuestra propia ciudad y que los que vienen de fuera tengan bula. O todos o ninguno y si no se pueden tramitar las sanciones por la falta de convenios internacionales, habrá que pensar en otras medidas como los cepos. Si faltan ideas les animo a que crucen la frontera, dejen su vehículo mal aparcado o sin el recibo de estacionamiento correspondiente y luego apliquen el mismo sistema de sanciones en Donosti».



Cristina Enea se encharca

Hay que reconocer que ha llovido mucho y las partes bajas del parque de Cristina Enea se han encharcado debido a que el drenaje no ha funcionado como debería. Toda esta zona que se ha encharcado ha sido recientemente remodelada. Es de esperar que no haya que levantar de nuevo todo el parque para dar con la solución. (AYGÜES)

Perros

J. Gómez contesta a Lejarza: «Veo que quiere hacer responsable de sus actos a las instituciones públicas. Sepa que éstas tienen cosas mucho más importantes que hacer que andar detrás de su perrito para recoger los regalitos que deja. O que les habiliten zonas para ello o que impartan cursos de educación para los dueños. Otra cosa es que las instituciones, algún día, empiecen a involucrarse en identificar y sancionar a los incívicos ciudadanos que perjudican seriamente al resto».

Desprotegidos

Begoña Román expone esta situación: «Desprotegidos. Así es como nos sentimos los vecinos que vivimos frente al estadio de Anoeta los días que hay algún evento. Ciudadanos extranjeros se permiten el lujo de tirar los vasos y romperlos cuando ya han terminado, o de orinar junto a las columnas del portal. Los días de fútbol o concierto todo está permitido. Los vecinos de la Torre tenemos que entender que los soportales de acceso a nuestra finca se conviertan en urinarios o aparcamiento de motos. A pesar de la constante denuncia de los hechos no se toman medidas preventivas. Perpleja me dejó la respuesta de un policía municipal, cuando le dije el día 31 a las 21.40 horas que el acceso al portal estaba lleno de motos y dificultando el paso de peatones: «Señora tiene mala suerte de vivir en esa casa» y me colgó el teléfono. Es inaudito. Espero que



Motos golpeadas

«Desde estas líneas, los dos dueños de las motos queríamos denunciar a la persona que nos tiró las motos, causando daños en las motos y al coche aparcado. Desafortunadamente, "persona" no tuvo la valentía de dar la cara y se marchó». (FOTODENUNCIA ENVIADA POR ÁLVARO IMAZ E IÑAKI GOROSTIDI)

todos los demás no sean tan malducados. Las fiestas y eventos hay que saberlos celebrar sin perturbar a los residentes de la zona».

Alta orain eta beti

Jaime Mugabure responde: «Yo si le puedo decir al alcalde que en

Alta, en el ejercicio 1999-2000 (su anterior mandato), el Ayuntamiento presupuestó en el capítulo de inversiones un total de 31.304.082.045 millones de las antiguas pesetas. De éste total de inversiones, las actuaciones expresamente contempladas en Alta ascienden a 1.614.702.345 millones de pesetas. Esto supone

un 5,15%. En lo que respecta a la presente legislatura, tendrá que reconocer que el mayor volumen de dinero invertido en Alta, proviene tanto del Gobierno Vasco (a través del Plan Izartu), como de la Diputación de Gipuzkoa, dato éste que usted está empeñado en esconder a las vecinas y vecinos de Alta, ya que nunca

La marquesina del teatro

Antron Villaverde: «El teatro Victoria Eugenia ha debido quedar muy bien por dentro; todavía no lo he visitado, pero la marquesina de la entrada principal, un tanto moderna, no guarda relación con la preciosidad de este singular edificio. Es de esperar que sea provisional, dado las prisas por terminar las obras para su inauguración. Como modelo podría servir la que está en la entrada del Hotel María Cristina, algo que guarde relación con el estilo romántico de la época».

lo destaca en ninguna comparación ante los medios de comunicación. En marzo de 2006 se aprobó en Pleno con los votos de todos los partidos políticos (y no precisamente gracias a la insistencia del equipo de Gobierno) la Regeneración Integral de Alta, a la que usted y su gobierno se habían opuesto a lo largo de todo un año, sacándose de la manga y vendiendo en Alta el famoso e infumable P.A.M.A (Plan de Actuación Municipal para Alta). ¿Pretende ahora adjudicarse como mérito propio el Plan de Regeneración de Alta, presentando el estudio encargado a LKS en plena precampaña electoral? ¿A qué juega con el barrio?».